

Empresas de Cuba y España suscriben convenios de comercio e inversión



La Habana, 15 jun (RHC) La [Cámara de Comercio de Cuba](#) -CCC-, y la [Confederación Española de Organizaciones Empresariales](#)-CEOE- firmaron este viernes en La Habana un convenio de cooperación para contribuir al desarrollo de la comercialización y las inversiones bilaterales.

El acuerdo, suscrito por el presidente de la CCC, Orlando Hernández, y el vicepresidente de la CEOE, Joaquín Gay, contempla la identificación de empresas de los dos países interesadas por establecer relaciones económicas y comerciales.

La víspera, el vicepresidente del Consejo de Ministros y titular cubano de Economía y Planificación, Ricardo Cabrisas, recibió a la delegación de empresarios españoles, encabezada por Gay.

Anterior a la cita, los hombres de negocio participaron en la apertura de la XXII Sesión del Comité Empresarial Cuba España, que culminó este viernes en el capitalino Hotel Nacional.

En las palabras de inauguración, Gay consideró que el evento es una oportunidad para concebir iniciativas que impulsen los nexos económicos y bilaterales.

La delegación empresarial española está integrada por representantes de más de 70 empresas y como parte de su visita a la nación caribeña visitó la Zona Especial de Desarrollo Mariel, entre otras actividades. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/164731-empresas-de-cuba-y-espana-suscriben-convenios-de-comercio-e-inversion>



Radio Habana Cuba